

Streit im Sandkasten



Emmi

Mutmachgeschichten für Kinder



Heute strahlen Emmis Augen ganz besonders, denn sie spielt mit ihren Kindergartenfreundinnen im großen Sandkasten.

Das macht so viel Spaß! Die Mädchen bereiten einen Prinzessinnen-Geburtstag vor.

»Ich baue eine große Burg für die Prinzessin«, erklärt Emmi. Samira nimmt eine kleine rote Schaufel in die Hand.

»Ich helfe dir«, sagt sie.

Samira hat schon mehrere Förmchen mit Sand gefüllt. »Und ich backe 1000 Kuchen«, ruft sie.

»Für das Prinzessinnen-Kaffeetrinken.«

Klack! Schon dreht sie ein Förmchen auf dem Holztisch um.

»Oh, das ist aber ein schöner Sandkuchen«, sagt Lisa bewundernd.

Emmi genießt es, dass die Sonne warm auf ihre Haut scheint. Nur der Sand ist noch ein bisschen nass. Denn in der Nacht hat es geregnet. Doch das ist gut, denn mit nassem Sand kann man gut bauen.



»Wow, guckt mal, wie hoch unsere Burg ist!«, ruft Emmi nach einer Weile.

»Ja!«, staunt Samira.

»Baut ihr auch noch einen Turm drauf?«

»Na klar«, antwortet Emmi.

»Ich kann gut Türme bauen.«

Vorsichtig baut Emmi auf jede Seite der Burg einen Turm. Einer bekommt sogar ein Fenster. Dann nimmt Emmi ihre Prinzessinnenpuppe in die Hand und stellt sie direkt hinter das Fenster.



»Die Prinzessin guckt raus«, ruft Emmi.

Samira schaut die Burg bewundernd an:

»Oh, ist die toll geworden!«

Und dann sagt sie sogar: »Boah, so eine schöne Burg habe ich noch nie gesehen.«

Emmi ist richtig stolz.